

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Festival du sucre d'Erstein 2004: Thème de l'édition : « Europa-Park sans frontières »

En 2004, Europa-Park investit le festival du sucre à Erstein. Le défilé constitué de 10 chars réalisés par de nombreuses associations a pour thème : « Europa-Park sans frontières ».

Cette parade qui aura lieu le **dimanche 29 août à 15h00** proposera 10 chars fleuris représentant des manèges ou des quartiers européen du parc.

Par ailleurs un char constitué de plus de **200 000 morceaux de sucre**, soit plus de 1000 kg, illustrera le nouvel hôtel d'Europa-Park, le « Colosseo ».

Le cortège sera accompagné de nombreux artistes du parc, jongleurs, danseurs ou artistes sur échasses qui offriront un spectacle imprégné de rythmes et de couleurs.

Le public présent à Erstein pourra également participer à une grande tombola et gagner de nombreux lots, dont un séjour au parc (1 nuit + 2 jours au parc).

Un grand moment en perspective !

Contacts :

**Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger**

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

**Europa-Park Resort
Séverine Delaunay**

*Directrice Marketing &
Communication France*
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse

Pour en savoir plus : 00 49 (0) 18 05 77 66 88